LABORATOIRES D'ANALYSES Un espoir pour le biologiste en grève



Patrick Lepreux sera reçu demain au Sénat. Il devrait entendre , une bonne nouvelle par rapport au combat qu'il mène. / РН F.M

Cela fait dix jours aujourd'hui que Patrick Lepreux a débuté sa grève de la faim pour faire infléchir le projet de réforme des laboratoires d'analyses qui a été présenté lundi au Sénat.

Aujourd'hui, la voie du biologiste de la rue de Cassis (8° arr'ondissement) est faible, mais sa détermination reste toujours totale malgré une perte de poids de
6 kg, et surtout aucune avancée
concrète: "Je n'ai reçu la visite
d'aucun politique, ni d'aucun
membre du CIQ alors que j'en
compre dans ma clientèle", déplore-t-il.

Mais l'essentiel est ailleurs pour celui qui est également président du syndicat Bioprat, issu de la coordination des biologistes en colère. Car il ne peut supporter l'idée de devoir vendre son laboratoire: "C'est ce qu'il va se passer à partir du 31 mai, dete du dépôt théorique des des-

ditte du dépôt théorique des disdes duprés de Borganisme de certification du comité français d'acciedunation (Coffac). Si rien rest fait, les laboratoires voirêtre soumis à de nouvelles normés et contraintes industrielles et deviendront la proie des groupes financiers", rappelle Patrick Lepreux en dénonçant la future "déshumanisation des 4500 laboratoires français et la mise en péril de milliers d'emplois".

La position du Sénat évolue

Seul espoir : que les sénateurs réorientent la réforme. Et cela semble bien parti si l'on en croit Catherine Génisson, la sénatrice du Pas-de-Calais responsable de la proposition de loi pour le groupe socialiste: "Nous en avons discuté en commission des affaires sociales et nous allons faire état de l'évolution de notre position. Je pense au'il est fondamental de garder le maillage de la biologie de proximité et il est important que des experts indépendants évaluent les tarifs proposés par le Cofrac. Je pense que Patrick Lepreux devrait trouver satisfaction dans cette post*tion*". L'intéressé aura L'occasion d'en discine, de vive voix avec la senatrice qui le recevra demain à Paris en compaguie de sofffapporteur, jacky Le Menn. Peut-être cette rencontre débouchera-t-elle alors sur la fin de sa grève de la faim.

۴.M.